

*La vice-présidente du Parlement cubain reçoit un dirigeant politique japonais (+Photo)*

---



La Havane, 9 août (RHC) La vice-présidente de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba (Parlement), Ana María Mari Machado a reçu le secrétaire général du Parti Libéral Démocratique du Japon, Hiroshige Seko, au siège législatif ce mercredi.

Ce dernier, également membre de la Chambre des Conseillers du pays asiatique, a convenu avec la vice-présidente du Parlement cubain qu'il existe un intérêt mutuel à renforcer les relations bilatérales dans un contexte où les deux pays assument la présidence pro tempore de deux importants groupes régionaux.



Le Japon assume la présidence du Groupe des Sept et Cuba celle du Groupe des 77 + la Chine, ce qui crée des conditions favorables à l'élargissement et à l'approfondissement des liens entre le pays du Soleil levant et la nation caribéenne.

La présence japonaise à Cuba remonte à plus de quatre siècles et, en décembre prochain, les relations diplomatiques auront 94 ans (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330900-la-vice-presidente-du-parlement-cubain-recoit-un-dirigeant-politique-japonais-photo>



**Radio Habana Cuba**